



Zahlreiche Ehrungen standen bei der Schöllonia an.

(Foto: Drasch)

Auszeichnung für langjährigen Einsatz

Verdiente Mitglieder der Schöllonia geehrt – Das gesamte Jahr über aktiv

Schöllnach. (md) Im Rahmen der Eröffnung der Faschingssaison am Freitagabend pünktlich um 19.11 Uhr wurden auch die Mitglieder des Faschingsvereins Schöllonia für ihren teils langjährigen Einsatz geehrt. Die Ehrungen nahm Werner Fellner vom Präsidium des Landesverbands Ostbayern im Bund Deutscher Karneval mit Hilfe des Präsidenten des Faschingsvereins Schöllonia, Thomas Habereeder, vor.

Abzeichen überreicht

Als erstes wurde das Gardeabzeichen des Landesverbands in Bronze

überreicht, das man für drei Jahre aktive Mitarbeit in einer Garde bekommt. Geehrt wurden Lisa-Maria Zizelsberger, Naomi Scheingraber, Annalena Rietschel, Laura Rietschel, Lena Rietschel, Sina Reinhard, Jasmin Gartner, Marina Früchtl, Sofia Ellerbeck und Sabrina Eibl. Über ein silbernes Abzeichen für fünf Jahre Mitarbeit freuten sich Sina-Maria Pledl und Julia Leitl. Für acht Jahre aktive Mitarbeit wurde das goldene Gardeabzeichen an Ronja Pledl, Corina Mielich und Lorena Lauks verliehen. Bei zehn Jahren aktiver Mitarbeit in einer Garde gibt es das goldene Ab-

zeichen mit Steinen und darüber freuten sich Natalie Weber und Verena Hohenvartner. Außerdem wurde die Leistungsspanne des Landesverbands verliehen. Mit dem bronzenen Leistungsabzeichen für drei Jahre aktive Mitarbeit in der Garde wurden Marion Wiesner, Gerhard Wiesner, Hans Sonnleitner, Silvia Pledl, Hans Pledl, Alois Oswald, Ute Mielich-Habereeder, Dominik Mielich, Andreas Kühnel und Andrea Eibl geehrt. Die silberne Leistungsspanne für fünf Jahre wurde an Rosemarie Lindner, Karin Kühnel, Silvia Eigelsberger, Herman Karpfhammer, Angelika Hoffmann,

Gerhard Früchtl und Thomas Habereeder verliehen. Mario Baier erhielt das goldene Abzeichen für acht Jahre aktive Mitarbeit.

Regelmäßiges Training

Der Fasching beschränkt sich zwar auf wenige Monate im Jahr, jedoch sind die Mitglieder eines Faschingsvereins wie Schöllonia das gesamte Jahr aktiv, denn sie beteiligen sich an Festen und Veranstaltungen in der Gemeinde und die Gardemädchen trainieren regelmäßig das ganze Jahr, um die aufwendigen Choreographien zu proben.